



Presse und Information

Gericht der Europäischen Union  
**PRESSEMITTEILUNG Nr. 103/16**  
Luxemburg, den 20. September 2016

---

## **Herr Marc Jaeger wird als Präsident des Gerichts der Europäischen Union wiedergewählt**

Nach der teilweisen Neubesetzung der Stellen der Mitglieder des Gerichts der Europäischen Union<sup>1</sup> ist Herr Marc Jaeger, Präsident des Gerichts der Europäischen Union seit dem 17. September 2007, von seinen Richterkollegen für eine vierte Amtszeit vom 20. September 2016 bis zum 31. August 2019 wiedergewählt worden.

### **Lebenslauf von Herrn Marc Jaeger**

Geboren 1954; Absolvent der rechtswissenschaftlichen Fakultät der Robert-Schuman-Universität Straßburg; Studium am Europakolleg; Zulassung zur luxemburgischen Anwaltschaft (1981); Attaché de justice, abgeordnet zum Procureur général de Luxembourg (1983); Richter am Tribunal d'arrondissement de Luxembourg (1984); Rechtsreferent am Gerichtshof der Europäischen Gemeinschaften (1986-1996); Präsident des Institut Universitaire International de Luxembourg (IUIL); Richter am Gericht seit dem 11. Juli 1996; Präsident des Gerichts seit dem 17. September 2007.

---

*Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das das Gericht nicht bindet.*

*Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255*

---

<sup>1</sup> Vgl. Pressemitteilung [Nr. 101/16](#) vom 19. September 2016.